

23/03/2023

La Serena: Trabajo común entre PDI, Municipio y Fiscalía permitió decomisar drogas y municiones en caso histórico

A raíz de denuncias efectuadas al teléfono Denuncia Seguro por parte de vecinos, la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional y el Plan MT0 de la Policía de Investigaciones desarrollaron diligencias de investigación que permitieron detener a 6 personas y formalizarlas en el Juzgado de Garantía de La Serena.

Alrededor de medio kilo de cocaína base, ketamina y cannabis, municiones y otras evidencias fueron incautadas por la PDI en el sector de calle Almagro.



Fueron 4 meses de reunión de antecedentes que culminaron con la detención de los imputados. Uno de ellos quedó en prisión preventiva, otros dos con cautelares de arraigo nacional y firma y otras 3 personas detenidas en tránsito hasta que la Corte de Apelaciones decida sus medidas cautelares.

El subcomisario de la PDI, jefe de la Brigada Antinarcóticos, Miguel Cabezas, dijo que todo ocurre en el contexto de un cité del sector en que han ocurrido hechos delictivos relacionados al último procedimiento. "Desde el mes de noviembre pasado se centralizan denuncias y existían antecedentes sobre microtráfico de drogas en pequeñas cantidades y toma de espacios comunes en el casco histórico de la ciudad", dijo.

El fiscal de focos, Ricardo Soto Molina, informó además que se ingresó al lugar mediante órdenes judiciales de entrada y registro a dos domicilios. "Se incauta droga, munición y dispositivos electrónicos que permitirán seguir avanzando en la investigación para determinar la totalidad de los responsables", dijo.

Según la PDI, al menos 12 denuncias confidenciales en el fono *4242 alertaron que el principal foco de delincuencia y de inseguridad giraba en torno a algunos residentes de un cité.

Gonzalo Arceu, Jefe de Seguridad Municipal de La Serena, destacó que "trabajamos colaborativamente con las policías para levantar información de distintos sectores y apoyamos con cámaras de seguridad y otros antecedentes", dijo.

La intervención del espacio público fue un asunto resaltado en esta ocasión por el Jefe Regional (s) de la PDI, el prefecto Cristián Alarcón. "Mediante un trabajo multidisciplinario, los detectives de diversas unidades participaron en el procedimiento, en coordinación con la fiscalía, logrando la incautación de un arma artesanal, municiones de diverso calibre, y diferentes drogas, clorhidrato de cocaína, ketamina, cannabis, y cocaína base, casi dos millones de pesos en efectivo, entre otras evidencias de interés criminalístico", informó.

"A partir de la denuncia anónima, en 4 meses se pudo identificar a los responsables del tráfico de drogas, chilenos y extranjeros que estaban atemorizando a la población del centro histórico de la capital regional y que ahora quedan a disposición de la justicia.

Es algo que nos llena de orgullo, esperamos que aumenten las denuncias, para llegar a los lugares donde se necesita la acción certera y oportuna de la PDI”, expresó el Delegado Presidencial Regional, Rubén Quezada.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369